

Procura recursos y garantías electorales

UNO solicita a Arias interceder ante Ortega

LN-27-1-90
NELSON MURILLO

Redactor de La Nación

La candidata presidencial opositora de Nicaragua, Violeta Barrios de Chamorro, pidió ayer al Dr. Oscar Arias interceder ante el gobierno sandinista para que desembolse el dinero que destinó Estados Unidos a la campaña política y que se les otorgue garantías electorales.

En una reunión que mantuvieron en la Casa Presidencial, de una hora de duración, la dirigente informó al gobernante sobre el proceso electoral de su país —que culminará el próximo 25 de febrero con la celebración de los comicios— y resaltó la intimidación que sufre por parte de los sandinistas.

El Dr. Arias afirmó que doña Violeta le solicitó que interviniera hoy ante el Presidente de Nicaragua, comandante Daniel Ortega, en Tegucigalpa, Honduras, durante la toma de posesión de Rafael Calleja, el nuevo mandatario de esa nación.

Aunque se mostró anuente a cumplir con esa petición, advirtió que no estaba seguro de si Ortega asistirá a dicho encuentro. Posteriormente, las agencias de noticias informaron que el líder sandinista no viajaría a ese país vecino.

En la reunión con los miembros de la Unión Nacional Opositora (UNO) participaron, además, el Ministro de la Presidencia, Lic. Rodrigo Arias; el embajador de Costa Rica en Nicaragua, Lic. Farid Ayales, y el Vicecanciller, Lic. Carlos Rivera.

La candidata denunció el jueves que el gobierno sandinista sólo ha entregado a los partidos políticos \$400 mil de los \$4 millones que suministró Estados Unidos, y que de ese dinero a UNO le corresponden \$1,8 millones. Ella pidió al Dr. Arias interceder ante Ortega para que el Banco Central de Nicaragua distribuya los recursos cuanto antes.

También se mostró molesta porque sus adversarios utilizan, según dijo, los bienes del Estado (vehículos, edificios y medios de comunicación) en labores proselitistas, mientras que los seguidores de la oposición se movilizan a pie, y sus dirigentes apenas pueden transmitir mensajes por radio y televisión de tres minutos de duración.

Segura del triunfo

Pese a que doña Violeta se mos-



Violeta Barrios de Chamorro.

tró segura del triunfo electoral, dijo que en caso de que hubiera fraude descartaría la posibilidad de tomar el poder por medio de una invasión estadounidense, como sucedió en Panamá. Añadió que recurriría al diálogo y presiones internacionales.

Si resulta vencedora, prometió mantener relaciones diplomáticas con todos los países, "porque las cosas están cambiando y ya sólo Cuba queda", dijo refiriéndose a los comunistas.

Respecto a las encuestas políticas que últimamente se han divulgado en Managua, el jefe de campaña de la UNO, Ing. Antonio Lacayo, restó credibilidad a varias de ellas —que dejan en desventaja a la oposición—, porque "el trabajo de campo" lo efectuaron simpatizantes del sandinismo, pese a que algunas de las empresas contratantes son extranjeras.

No obstante, destacó que la última consulta popular, realizada por la firma Borge y Asociados S.A., atribuye el 37 por ciento de los votos para la UNO, el 30 por ciento para el FSLN y un 30 por ciento a los indecisos.

La señora Chamorro regresó ayer a Managua en un vuelo regular de la Compañía Panameña de Aviación (COPA).